
 

未来のまちをつくるあなたの声 

 

投 函 日 令和６年９月１０日 

投 函 者 ４０代 男性 

投 函 方 式 メール 

返信希望の有無 有 

ホームページ等への掲載可否 可 

【内 容】 

[提案内容]  

江尾地区のまちづくりに関する提案をさせていただきます。  

8月に参加した『米原地区の古民家を活かすリノベーションワークショップ 2024』で、東京

芸大の先生から「これからは事業者だけでなく、生活者自身が様々な技術を身につけ建築や

まちづくりをする時代が来る」とのお話を伺い、大変共感しました。  

そこで、江尾地区の町家でも建築改修ワークショップをしてはどうかと考えました。という

のも、電車でのアクセスが良く町民にもその様子が伝わりやすい中心市街地に位置するから

です。例えば、現在書店としての再利用計画が進んでいる旧川上書店の改修・リノベーショ

ン工事をワークショップとするのはいかがでしょうか。  

近隣の市民が参加することで技術が習得できるだけでなく、建物への愛着が増し完成後の利

用頻度も高まる。また、一般の建築学生や高専生なども対象にすることで、町外の方に江府

町を知っていただく機会にもなります。  

伝統的な景観を守りつつ町の魅力向上になり、空き家問題の解決の糸口にもなり得ると思い

ます。  

ご検討のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 



 

 

【回答】 

ご提案ありがとうございます。江尾地区のまちづくりに対する熱意とアイデアに感銘を受け

ました。 

 

建築改修ワークショップの案は、非常に興味深く、地域活性化や技術継承、さらには空き家問

題への対応など、多面的な効果が期待できる素晴らしいアイデアだと思います。 

 

現在、私たちは町の将来像を描くため、様々な角度から検討を重ねているところです。これま

でタウンミーティングを通じて町民の皆様のご意見を伺ってまいりましたが、今後はさらに

踏み込んで、実際の事業展開を見据えた対話を進めていく予定です。 

 

ご提案いただいた内容についても、今後の検討過程で参考にさせていただきます。ただ、現時

点では具体的な計画をお示しすることはできません。今後、必要に応じて関係する事業者の

方々とも個別にヒアリングを行いながら、慎重に検討を進めてまいります。 

 

町の魅力向上と課題解決に向けた建設的なご提案、誠にありがとうございました。今後とも町

政へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 


